

Wir haben eine deutsche Meisterin im THS Geländelauf 2000 Meter mit Handicap.

Unsere Heike ist mit ihrem Hund Bruno bei der Deutschen Meisterschaft THS in Baumholder auf Platz 1 gelaufen.

Immer ein Ziel vor Augen...."Ich lauf bei der Deutschen Meisterschaft in Baumholder mit!", hat sich Heike nach einer sehr schweren Krankheit wieder ganz nach oben gekämpft.....

und es geschafft!

Weiter so....

Wir sind sehr stolz auf dich Heike !



Marion ist heute mit ihrer Gewinner Victoria auf dem ersten Platz gelandet.



Wenn man mit einem so tollen Hund wie Victoria an der Spitze steht, wird das die größte Freude sein.

